



» Cuentas Claras | Por Irasema Andrés Dagnini

irasema.andres@razon.com.mx

Cemex coloca deuda. El difícil entorno

económico internacional y la debilidad del sector construcción en Estados Unidos presionaron los flujos de efectivo de Cemex y el valor de sus acciones hace un año, ante la incertidumbre de muchos inversionistas por que la empresa pudiera cumplir con sus obligaciones.

Hoy la empresa ha logrado reestructurar pasivos, alargar los vencimientos y emitir nuevamente deuda para hacerse de liquidez.

Ayer la cementera mexicana colocó **1,500 millones de dólares en bonos a 10 años**, liquidables en 2022, con una tasa de interés real de 9.375%, **recursos que utilizará para pagar pasivos y cumplir con sus más recientes acuerdos financieros.**

La emisión fue calificada por Fitch Ratings con una nota de "B+/RR3", que refleja el alto nivel de endeudamiento de la empresa y el limitado flujo de efectivo.

Hace un año, cuando las acciones de la empresa cotizaban cerca de 4 pesos, defendí su capacidad para generar flujos y el potencial de crecimiento de sus títulos a 12 meses. Doce meses atrás la emisora cayó hasta 3.635 pesos y hoy cotiza en 11.43 pesos, un alza de 214.44 por ciento.

CCemex, al 30 de junio de 2012 reportó una deuda de 17,637 millones de dólares y 625 millones de dólares de efectivo en caja. 625 millones de dólares de efectivo en caja.